

Presseinformation, 10.09.2013

Workshops, Beratung und Tattoos für den guten Zweck: "Spritziges" Airbrush-Programm auf der Modell-Hobby-Spiel 2013

Große Ausstellung mit 43 Airbrush-Künstlern und kreative Airbrush-Aktionen auf der Leipziger Messe

Das Thema Airbrush hat auf der "Modell-Hobby-Spiel" in Leipzig Tradition: Seit über 10 Jahren ist die Airbrush- und Kunstausstellung in der Glashalle fester Bestandteil der Messe; seit 3 Jahren sorgt der Airbrush-Fachverband e.V. auch in Halle 5 mit Workshops, Vorführungen und anderen Aktionen für praktische Einblicke in die Spritzpistolentechnik.

Airbrush-Kunst vom Fingernagel bis zum Motorrad

Vom 3. bis 6. Oktober 2013 erwartet den Besucher wieder ein abwechslungsreiches Programm und Airbrush-Kunst vom Feinsten: Im einzigartigen Ambiente der Glashalle präsentieren 43 Künstlerinnen und Künstler aus Deutschland, Luxemburg und Tschechien ihre Werke auf Papier, Leinwand, Motorrädern, T-Shirts, Fingernägeln, Modellautos und diversen Alltagsgegenständen. Besondere Highlights sind u.a. die humorvollen und farbenfrohen Illustrationen des tschechischen Künstlers Karel Kopic, die z.T. an Pop Art sowie an bekannte Gemälde anderer Künstler angelehnt sind. Götz Richardt unterhält die Besucher mit seinen schnellen T-Shirt-Designs, in denen er die individuellen Wünsche und Eigenschaften des Kunden umsetzt. Als Ausnahmetalent präsentiert sich der junge Spreewälder Stefan Bleyl. Die Bilder des 24jährigen sind z.T. düster und abstrakt und widersprechen dem klassischen Airbrush-Stil, geben dem Betrachter aber stets Rätsel auf und bieten Raum für eigene Interpretationen. Der Hamburger Agris Rautins zeigt außerdem spannende UV-Licht-Kunst, die erst unter Schwarzlicht sichtbar werden oder brillant leuchten.

Airbrush-Tattoos fürs Kinderhospiz Bärenherz

Für die kleinen Besucher gibt es in der Glashalle täuschend echt wirkende Airbrush-Tattoos – garantiert schmerzfrei, abwaschbar und noch dazu für den guten Zweck: Die beteiligten Künstler wollen ihre Erlöse aus den Airbrush-Tattoos für das Leipziger Kinderhospiz Bärenherz spenden. Damit setzen sie ihr Engagement des letzten Jahres fort, in dessen Rahmen alle Künstler eines ihrer ausgestellten Werke für das Hospiz spendeten.

Workshops, Vorführungen und "Teamwork"

In Halle 5 lädt der Airbrush-Fachverband e.V. zum Ausprobieren und Informieren ein: Am Stand F08 finden täglich einstündige Workshops statt, in denen Besucher die Grundbegriffe des Airbrushens erlernen und ihr erstes eigenes Werk mit nach Hause nehmen können. Außerdem finden hier Vorführungen zu verschiedenen Airbrush-Techniken statt. Am 3. Oktober beteiligen sich mehrere Airbrush-Künstler außerdem am 1. "Kinder-Erfindertag" auf der Modell-Hobby-Spiel.



In Gemeinschaftsarbeit gestalten sie ein mehrteiliges Porträt des bekannten deutschen Physikers Albert Einstein.

Fachberatung vom Experten

Für Airbrush-Fragen im Allgemeinen und für Modellbauer im Besonderen steht Fachbuchautor Mathias Faber ("Airbrush Perfekt", Airbrush für Modellbauer") zur Verfügung. Der Hamburger ist Experte für Airbrush im Modellbau und steht interessierten Besuchern mit Tipps und Tricks zur Seite. Weitere Beratung, Gerätetests und Einkaufsmöglichkeiten gibt es in Halle 5 außerdem bei diverse Airbrush-Herstellern und -Fachhändlern.

Über den Airbrush-Fachverband e.V.

Der Airbrush-Fachverband e.V. ist ein Zusammenschluss von Firmen, die sich mit Produkten oder Dienstleistungen der Airbrush-Technik beschäftigen. Zu den Verbandsmitgliedern zählen Vertreter der herstellenden Industrie und des Groß- und Einzelhandels, aber z.B. auch Verlage und Seminaranbieter.

Ihr gemeinsames Interesse ist "Airbrush" – die erfolgreiche Vermarktung von Airbrushgeräten, Farben und anderen begleitenden Produkten, die Vermittlung des Umgangs mit der Technik und des künstlerischen Könnens, nicht zuletzt aber vor allem der Erhalt und die größtmögliche Verbreitung der Technik an sich. Durch Kooperation und Informationsaustausch zwischen seinen Mitgliedern möchte der Airbrush-Fachverband e.V. die Branche fördern, Qualitätsstandards setzen und den Bekanntheitsgrad sowie das Image der Gestaltungstechnik in der Öffentlichkeit optimieren.

Als zentraler Ansprechpartner für die Airbrush-Branche steht der Airbrush-Fachverband e.V. für Anfragen aus Industrie und Handel, von Künstlern und Anwendern sowie für Journalisten und Interessierte jederzeit gerne zur Verfügung.

Kontakt:

Airbrush-Fachverband e.V. Katja Hassler Tel. 040 38658264 info@airbrushfachverband.de

Hinweis:

Fotomaterial ist auf Anfrage erhältlich. Presseinformationen und Pressebilder stehen bei Angabe der Quelle für die öffentliche Publikation frei zur Verfügung. Für den Inhalt der Presseinformation ist ausschließlich die angegebene Quelle verantwortlich. Bei Veröffentlichung bitten wir um Zusendung eines Belegexemplars bzw. eines Link-Hinweises.